
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a Festa da Uva 2025.

Considerando  que  a  organização  da  Festa  da  Uva  é  feita  pela

Prefeitura, em parceria com a Associação Agrícola de Jundiaí;

Considerando, ainda, que são cedidos espaços para que entidades

sociais, culturais, esportivas, assistenciais e religiosas do Município participem do evento,

como  forma  de  auferir  renda  para  seus  respectivos  projetos,  assim  como  são  cedidos

espaços para que os empreendedores, artesãos e outros expositores possam apresentar e

comercializar seus produtos;

Considerando,  por  fim,  dar  total  transparência  com  relação  aos

resultados obtidos durante a Festa da Uva 2025, sendo importante que seja divulgado um

balanço com os números do evento,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. Qual foi o montante de recursos públicos aportados pela Prefeitura

nessa parceria com a Associação Agrícola de Jundiaí, destacando e discriminando aqueles

investidos diretamente, por exemplo, para montagem da estrutura e contratação de artistas,

na Festa da Uva 2025?

2. Qual montante obtido de patrocínio pela Associação Agrícola de

Jundiaí para a realização do evento? Discriminar a lista com os apoiadores (identificar a

pessoa física ou jurídica, CNPJ) e valores individualmente aportados.

3.  Quais  valores  foram  cobrados  das  referidas  entidades,

empreendedores, artesãos e demais expositores para participarem do evento? Discriminar

cada pessoa física ou jurídica, valores pagos e a que título.

4. Qual foi o total do público presente na Festa da Uva 2025 e quanto

foi  arrecadado com estacionamentos? Informar  quem administrou os estacionamentos e

qual foi a destinação dos recursos (informar nomes e valores destinados).
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REQUERIMENTO AO PLENÁRIO Nº 27/2025

RETIRADO
6ª Sessão Ordinária - 18/03/2025
Presidente: EDICARLOS VIEIRA 



5.  Como  foram  rateados  ou  distribuídos  os  valores  obtidos  dos

referidos patrocínios entre as entidades participantes? Discriminar os beneficiários de forma

individualizada, informando CNPJ e valores pagos. 

Sala das Sessões, em 18 de março de 2025.
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